



# Las actitudes y las conductas

POR:

SERGIO ANDRÉS CRUZ LÓPEZ

GRADO SEGUNDO

Las actitudes y las conductas se relacionan con la manera como las personas nos comportamos las unas con las otras



Todos podemos tener días buenos y días malos. Hay días en que estamos muy alegres y otros en que estamos tristes o enojados.



Esto significa que todos tenemos emociones y las transmitimos a través de nuestras acciones y palabras.

Por lo tanto, el hecho de tener un buen día o un mal día depende solamente de nosotros. Nadie es responsable por las actitudes que tengamos.



Yo mismo elijo si quiero estar contento y disfrutar, o si quiero estar enojado y amargarme.

¿Y tú? ¿Qué actitud quieres elegir?  
¿Positiva o negativa?



Gracias